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ОАО «Киржачская
типография»

при поддержке
администрации города Киржач

приглашает Вас

на празднование
Яблочного Спаса

с открытием плодового
сада «КиржЭль»

В ПРОГРАММЕ:
12.00 – праздничный колокольный звон.
12.15 – освящение надвратного купола Свя�

то�Покровского храма с шествием к плодовому
саду в деревне Наумово.

13.00 – торжественное открытие сада «Кирж�
Эль», выдача именных сертификатов на яблони.

13.30 – трапеза, детский батут, концерт хора
«КиржЭль» и группы «Медовый Спас» (г. Кольчу�
гино).

16.00 – заключительный колокольный звон.
НА ТЕРРИТОРИИ САДА: с 13.30 до 16.00
1�й яблочный шахматный турнир,
1�й яблочный футбольный турнир,
1�й яблочный волейбольный турнир.
Закладка «Аллеи Поселений» (с учас<

тием представителей Киржачского, Гор<
кинского, Кипревского, Филипповского и
Першинского поселений).

ТАКЖЕ В ПРОГРАММЕ: презентация альбо�
ма группы «МАРЬЯ» (г. Покров); презентация
«Сказаний о земле Киржачской» – шестой сказ�
ки «ЯБЛОЧНАЯ СКАЗКА».

Для всех гостей: сладкие угощения,
яблочный сок.

Ждем вас 22 августа, в 12.00,
по адресу: Киржачский район,

дер. Наумово,
плодовый сад «КиржЭль».

20 августа,
с 10 до 19 час., в РДК

(ул. Гагарина, 22)
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Кредит предоставляет ОАО “Альфа�Банк” Лиц. 1326 от 5.03.12  г.

БЛАГОДАРЯТ
Жители ул. 9 Мая, ул. Дорожная выражают благо�

дарность главе администрации города Н. В. Скоро�
спеловой, зам. главы администрации М. Н. Мошко�
вой, и. о. директора МУП «Водоканал» А. С. Дерка�
чеву, бригадиру В. Н. Ионову и его бригаде за вы�
полненные работы по прокладке водопровода по на�
шим улицам, в соответствии с распоряжением Пре�
зидента РФ В. В. Путина.

Жители: А. П. Кулешов, О. А. Башарина,
В. В. Борисов, В. А. Артамонова, Г. Г. Галкин,

А. С. Афонягин, З. Г. Балаутдинов, Т. Г. Мазур,
А. Г. Галкина, Н. И. Козмиренко, Н. П. Концов,

В. М. Ведь, А. А. Калинкин, А. С. Васильев,
А. Н. Горчаков.

Однообразная обстановка вокруг человека не способствует
повышению его настроения. Это хорошо усвоили некоторые
жители домов, находящихся невдалеке от автобусных остановок
по маршруту Красный Октябрь – Киржач, и активно принимают
меры к тому, чтобы пассажиры на остановках «Сельхозтехника»,
«Птицефабрика» и «Наседкинская» порадовались разнообра�
зию поставляемых сюда отходов домашнего производства и,
частично, промышленных товаров, в виде прозрачных и зеле�
новатых бутылок от бодрящих напитков. Производится здесь
демонстрация того, что употребляют эстетически настроенные
люди, вносящие разнообразие в окружающую обстановку. По�
чему бы не выставить для обозрения отходы моркови (красный
цвет), луковой шелухи (желтый), картофеля (серо�белый), ведь
это же настоящий «букет», парад цветов. И разве не возраду�
ется душа у ожидающих транспорт и проезжающих мимо пасса�
жиров от такого великолепия?

От всей души хочется высказать «слова благодарности» уст�
роителям данных цветистых выставок, которые словно бы «льют
бальзам» на сердца тех, кому «посчастливится» лицезреть пре�
красно вписывающиеся выставки радужных цветов «домаш�
него производства». Есть еще у нас энтузиасты, которые на
бесплатной основе «украшают» наш мир. Слава им!

 Дм. ЕЛЬСКИЙ.

Огонь беспечности не прощает
Вот и лето подходит к концу. Наступает осень. Пройдет

немного времени, и придет зима. А потом опять долгож�
данная весна – любимая пора человечества. Чтобы не
омрачить себе «весеннюю» жизнь, надо позаботиться
об этом сейчас. Все мы помним, как этой весной в городе
происходили многочисленные случаи бесконтрольного
пала сухой травы и мусора, пострадало много хозяйст�
венных построек, горела трава вдоль железнодорожных
полотен, в районах гаражей и многоквартирных домов и
так далее. Нанесен существенный материальный ущерб.
Это произошло из�за обилия сухой травы и граждан,
сознательно нарушающих правила пожарной безопас�
ности. Такое безответственное поведение отдельных
граждан дорого обходится окружающим их людям и при�
роде. Повторять этого нельзя! Отдел по ГО и ЧС адми�
нистрации городского поселения г. Киржач обращается
ко всем жителям, гостям, предпринимателям и руково�
дителям предприятий, организаций и учреждений
города с просьбой. Пожалуйста, приведите в надлежа�
щий порядок территорию как внутри вашего предприя�
тия и во дворе жилого дома, так и по периметру ог�
раждений земельных участков! А именно: уберите мусор
и ветки, скосите высокую траву! Это спасет Вас и Ваше
имущество от пожара! Граждане, помните – ОГОНЬ БЕС�
ПЕЧНОСТИ НЕ ПРОЩАЕТ! Только общими усилиями мы
можем предотвратить беду.

 Н. ЛЕОНОВА,
 заведующий отделом по ГО и ЧС

администрации
 городского поселения г. Киржач.

Фестиваль молодежных субкультур
«Наше Время» – это открытый молодежный

фестиваль, объединяющий активную творческую
и увлеченную молодежь.

В рамках фестиваля пройдут выступления:
музыкальных коллективов и исполнителей разных

направлений;
молодежных танцевальных коллективов.
Организуется работа игровых и развлекательных

площадок:
< площадка Handmade Хобби<бум.
< площадка Автоклуба «DRIVE 2» представляет
«городок безопасности дорожного движения»;
фигурное вождение на трехколесном велосипеде;
перетягивание каната;
мастер�класс по баскетболу.
< Духовно<патриотический клуб православной

молодежи «Перемена» с центральной районной
библиотекой представят «Площадку здорового об<
раза жизни».

< Площадка студенческого творческого клуба
«Орион» удивит гостей фестиваля веселыми играми,
конкурсами и интересными мастер�классами.

< Военно<патриотический клуб «Доблесть»
откроет «Тир» с применением страйкбольного оружия.

< Байк клуб «Аквилон» проведет реальные состя�
зания среди реальных парней.

Также вас ждут спортивные площадки:
� армреслинг;
� стритбол;
� воркаут;
� пляжный волейбол.

Ждем вас на фестивале молодежных субкультур
«Наше Время»!

Дорогие жители и гости
города Киржач!

Мы рады сообщить о том, что в Му�
зейно�парковой зоне отдыха “Вшивая
Горка” для вас открыты несколько мест
для пикников. Все места оборудованы
удобными скамейками и столами и рас�
положены на живописном берегу реки
Киржач. Специально для вас мы сдела�
ли небольшой, но очень удобный пляж.

Ждем вас с детьми и желаем прекрасного отдыха в
новой зоне отдыха нашего города. Все места для пик�
ников абсолютно бесплатны.

С любовью ко всем вам и родному городу
ОАО “Киржачская Типография”.Реклама.

Только 20 августа в РДК  состоится  грандиозная
МЕХОВАЯ ЯРМАРКА от кировского производителя

— фабрики «Соболь».
Вы спросите, почему  стоит прийти на нее?
ДОСТУПНЫЕ ЦЕНЫ
В связи с нестабильной ситуацией в стране повысились цены

на многие товары.
МЫ НЕ ПОДНЯЛИ ЦЕНУ НИ НА ОДНО ИЗДЕЛИЕ!
Кроме того, на весь ассортимент действуют выгодные летние

скидки до 50%.
Поэтому торопитесь приобрести шубку своей мечты по антикри�

зисной низкой цене!
ОТМЕННОЕ КАЧЕСТВО
Вятские меха издавна славились своим качеством. Приобретая

на ярмарке  меховое изделие, вы можете быть уверены в том, что
оно прослужит вам верой и правдой много зимних сезонов. «Со�
боль» ручается за качество меха и пошива! Вся продукция серти�
фицирована, с гарантией от производителя.

БОЛЬШОЙ ВЫБОР МОДЕЛЕЙ НА ЛЮБОЙ ВКУС
На ярмарке в большом ассортименте будут представлены как

женские, так и мужские модели меховых изделий новой коллекции
2015 года. Длинные, короткие, темные, светлые шубы из натураль�
ного меха норки, бобра, лисы, нутрии, мутона, каракуля и енота.
Разнообразие фасонов и моделей не оставит равнодушным ни
одного покупателя. Торопитесь приобрести свою меховую обновку
уже сейчас, так как размерный ряд и количество моделей пока
еще в наличии!

ДЕЙСТВУЕТ ВЫГОДНАЯ РАССРОЧКА 0<0<9
Фабрика «Соболь» заботится о каждом своем покупателе, и ес�

ли у вас нет возможности приобрести товар прямо здесь и сейчас,
то вам всегда рады пойти  навстречу с предложением выгодной
рассрочки без переплаты и даже без первого взноса сроком на 9
месяцев без справок и поручителей.

НУ И КАКАЯ ЖЕ ЯРМАРКА БЕЗ ПОДАРКОВ?!
Только сегодня каждому покупателю шубы предоставляется

возможность выбрать себе ШАПКУ В ПОДАРОК!
Не проспите максимальную выгоду!

Таких цен больше не будет!

ПОКУПАЙ ШУБУ ЛЕТОМ – ЭКОНОМЬ ДО 50%

САТИРИЧЕСКИМ
ПЕРОМ

ДЛЯ «УЛУЧШЕНИЯ»
НАСТРОЕНИЯ ПАССАЖИРОВ

СИГНАЛ  НАШЕГО  ЧИТАТЕЛЯ

ФУРМАНОВСКИЕ «ДЖУНГЛИ»
«Шла я, как�то вечером, по улице Фурманова. Впереди две

девчушки. Вдруг они завизжали и бросились бежать. Я насто�
рожилась. Сбоку, всего, в каких�то сантиметрах, тополиные
заросли. Прохожу, а в них что�то как зашевелится! У меня ду�
ша в пятки! Слышу, мальчишки побежали, засмеялись. Пугали,
поганцы! Ну, мальчишки�то ладно, а ведь могут грабители или
маньяки использовать эти заросли для нападения на людей.
Пусть они не очень�то беспечными будут, проходя это опасное
место. А неужели нельзя тополиные заросли вырубить от
всякого греха. Работы�то немного, и может это поможет кому�
то избежать беды».

Сообщила Татьяна Сергеевна, не пожелавшая назвать свою
фамилию.

От редакции: Довольно�таки серьезную тему затронула Та�
тьяна Сергеевна. Городской службе, чем испытывать судьбу,
лучше ликвидировать тополиные заросли по улице Фурманова
в микрорайоне Красный Октябрь.

Реклама.

Реклама.
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30 июня состоялось очередное заседание Совета народ�
ных депутатов городского поселения г. Киржач, на котором
был рассмотрен ряд вопросов.

Первым принятым решением СНД удовлетворил протест
Владимирской природоохранной прокуратуры от 27 марта
2015 года на п. 5 статьи 29 Правил землепользования и
застройки г. Киржач и поручил администрации городско�
го поселения привести данные правила в соответствие с
требованиями прокурора и действующего законодательст�
ва.

Утвердили народные избранники отчет об исполнении
бюджета городского поселения г. Киржач за 2014 год. Выс�
тупая по данному вопросу, один из депутатов отметил, что
и в устном, и в письменном варианте отчета главы города
указаны только реализованные проекты, а хотелось бы,
чтобы в нем детально были указаны и невыполненные прог�
раммы.

Рассмотрел депутатский корпус вопрос о внесении из�
менений и дополнений в решение СНД г. Киржач «О бюдже�
те г. Киржач на 2015 и плановые периоды 2016�2017 годов».

Изменения в бюджет депутаты утвердили, за исключе�
нием пункта, где МУП «Водоканал» выделялись финансо�
вые средства для возмещения затрат по выполненным ра�
ботам. На заседании выяснилось, что сотрудниками адми�
нистрации г. Киржач договор оформлен несоответствую�
щим образом и не внесен в реестр договоров админис�
трации МО.

Заслушали депутаты информацию о работе МЧС на тер�
ритории городского поселения г. Киржач.

Заведующий по гражданской обороне и чрезвычайным
ситуациям Н. С. Леонова рассказала, что на территории
городского поселения Министерство чрезвычайных ситуа�
ций представлено двумя структурными подразделения:
пожарной частью № 69 и Отделом по надзорной деятель�
ности по Александровскому и Киржачскому районам.

Затем депутаты задали вопросы начальнику пожарной
части № 69 А. А. Широкову.

Первый вопрос звучал так: насколько пожарная часть
№ 69 обеспечена пожарными машинами?

А. А. Широков ответил, что по нормам комплектования
часть на сто процентов обеспечена транспортными средст�
вами, как основными, так и резервными. В боевом расчете
стоят 3 машины, остальные две (резервные) комплектуют�
ся в течение часа.

Проблема, как рассказал Александр Александрович, в
другом: техника эта может выполнять свои функциональ�
ные обязанности лишь на пятьдесят процентов, потому
что машины эксплуатируются уже не один десяток лет.

К тому же, согласно законодательству, в черте города
время прибытия пожарных подразделений не должно пре�
вышать десяти минут. Если сделать расчеты по Киржачу,
то в мкр. Красный Октябрь пожарные подразделения за
нормативное время не доберутся.

«В деревни района время прибытия противопожарной
техники тоже не соответствует фактическому времени
подъезда машины к месту возгорания», – пояснил сотруд�
ник МЧС.

На Совете депутаты рассмотрели и другие вопросы.

А. ОЛЕЙНИК.

Нелегкая служба у судебных приставов. Исполнение ими
поставленных задач определяется конкретными сроками,
которые указаны в статьях Уголовного кодекса РФ, долж�
ностных инструкциях, вытекают из обстановки, склады�
вающейся в регионе. Рабочий день судебных приставов
не нормирован и при необходимости может продолжаться
в вечернее время и в выходные дни.

От работы судебных приставов зависят исполнение за�
конов, законодательных актов, решений судебных органов,
а также привитие отдельным гражданам основ законопос�
лушания. Практически все направления производствен�
ной, социальной, финансовой деятельности входят в сфе�
ру влияния судебных приставов, и, в случаях определенных
нарушений, исполнители могут привлекаться к уголовной
ответственности, арестам имущества и штрафам.

На недавнем областном совещании, которое было по�
священо работе судебных приставов по итогам за первое
полугодие и на котором определились первостепенные
задачи, в числе лучших был назван отдел судебных прис�
тавов Киржачского района. Но это не вскружило головы
руководства отдела, и на очередном совещании службы
судебных приставов начальник отдела Александр Викторо�
вич Карев указал в своем выступлении слабые стороны в
работе – это недостаточное количество произведенных
арестов имущества должников (в сравнении с количеством
исполнительных производств, находящихся в работе), а
также отсутствие материалов для проведения проверок в
порядке статей 144�145 УПК РФ и привлечении должников
к уголовной ответственности по статьям 315, 312 УК РФ.

А. В. Карев назвал также задачи, которые предстоит
решить коллективу: не допустить снижения показателей
по основным направлениям деятельности (организация
исполнительного производства, дознание, ОУПДС); при�
нять меры, направленные на окончание исполнительных
производств фактическим исполнением, а также на выяв�
ление и документирование преступлений, предусмотрен�
ных статьями 312, 315 УК РФ; обеспечить безопасность
судебных заседаний, исполнительных действий, а также
при сопровождении выдворяемых лиц, незаконно находя�
щихся в районе.

В качестве положительного было сказано, что отдел пол�
ностью укомплектован сотрудниками, и все они добросо�
вестно относятся к своим обязанностям. В числе тех, кто
обеспечил лучшие результаты в служебной деятельности,
были названы судебные приставы�исполнители Надежда
Владимировна Соболева, Галина Анатольевна Урванцева,
Оксана Михайловна Ухачева, судебные приставы Сергей
Геннадьевич Ильин, Дмитрий Викторович Губарев, стар�

ший специалист 2 разряда Мария Андриановна Дмитрие�
ва.

Александр Викторович Карев выполнил приятную мис�
сию: вручил подарки для детей сотрудников по конкурсу
рисунков к 70�летию Победы в Великой Отечественной
войне.

Заместитель начальника отдела Алла Сергеевна Кирил�
лова отметила, что судебные приставы тесно взаимо�
действуют с администрацией области. Она также расска�
зала о некоторых вопросах, которые поднимались на об�
ластном совещании. Обращалось внимание на то, что не�
достаточно проводится работа по арестам счетов по дол�
гам. Требуется более жесткий контроль за выполнением
транспортного и земельного налогов. Судебные приставы
вправе проводить арест счетов, на которых находятся со�
циальные пособия, если на счет поступают обезличенные
средства.

Особое внимание было обращено на то, что погашение
штрафов должно производиться в течение шестидесяти
дней. При нарушении этого срока штраф либо удваивает�
ся, либо накладывается арест на должника на срок до
пятнадцати суток.

На совещании были рассмотрены и другие вопросы.

В. ДМИТРИЕВ.
НА СНИМКАХ: начальник отдела судебных приставов

А. В. Карев; судебные приставы на совещании; сайт судеб�
ных приставов Киржачского района.

Фото автора.

Наказание в виде лишения права уп�
равления транспортными средствами
предусмотрено 22 составами правонару�
шений, входящими в 12 статей 12 главы
Особенной части Кодекса об админист�
ративных правонарушениях Российской
Федерации: ч. 2 и ч. 4 ст. 12.2, ч. 3 – ч.6 ст.
12.5, ч. 1 – ч. 2, 4 ст. 12.8, ч. 4 ст. 12.9, ч. 1,
ч. 3 ст. 12.10, ч. 4 ст. 12.15, ч. 2 ст. 12.17, чч.
1 – 2 ст. 12.21.1, ч. 1 ст. 12.21.2, ч. 1 – ч. 2
ст. 12.24, ч. 1 ст. 12.26, ч. 2 – ч. 3 ст. 12.27.

Из них по 11 составам лишение права
управления транспортными средствами
предусмотрено в качестве безальтерна�
тивного наказания: ч. 4 ст. 12.2, ч. 3 – ч. 6
ст. 12.5, ч. 1 – ч. 2 и ч. 4 ст. 12.8, ч. 3 ст.
12.10, ч. 4 ст. 12.15, ч. 1 ст. 12.26 КоАП РФ.

Большую часть рассматриваемых ми�
ровыми судьями г. Киржача и Киржачско�
го района административных правонару�
шений, предусмотренных главой 12 КоАП
РФ, являются правонарушения, преду�
смотренные статьями 12.8, 12.26, 12.7,
12.27 КоАП РФ, санкция которых предус�
матривает наказание в виде лишения
права управления транспортными средст�
вами, административный арест.

С первого января 2015 года в силу всту�
пило большое количество поправок пра�
вил дорожного движения. Некоторые из
них хоть и незначительны, но могут при�
нести хлопоты неосведомленному водите�
лю.

С первого января каждый водитель
должен знать, что будет оштрафован, если
глубина рисунка на протекторе будет не�
достаточной. Примечательно то, что глу�
бина разная для различных легковых авто�
мобилей, а также грузовых. В регламенте
таможенного союза есть ряд ограничений
по использованию шин. В качестве при�
мера можно привести период использова�
ния зимней резины. Ее вводят в эксплуа�
тацию в декабре, а снимают в конце фев�
раля. Однако местные власти могут изме�
нять сроки, в частности, увеличивая их.
Жесткие запреты на эксплуатацию изно�
шенной резины не вносят каких�либо из�
менений касательно использования лет�

ней резины в зимнее время, поэтому во�
дитель за это никакой ответственности не
понесет. Но если глубина протектора ва�
ших покрышек недостаточна, то вы полу�
чите штраф. Получается следующая си�
туация: если вы используете летнюю ре�
зину зимой с достаточной глубиной про�
тектора, то штрафа не получите, а если же
водитель на зимней резине в зимний пе�
риод с недостаточной глубиной проекто�
ра, то в этом случае он получит штраф в
размере 500 рублей.

Со второго января текущего года нача�
лась разработка новых пешеходных пере�
ходов. Суть их заключается в том, что пе�
реходить дорогу можно будет не только
по прямой, как в классическом варианте,
но и крест�накрест.

Молодым водителям, у кого стаж вож�
дения менее 2�х лет, Госавтоинспекция
запрещает перевозку крупногабаритных
опасных грузов. Что же касается владель�
цев мототехники, то, если стаж менее 2�х
лет, нельзя перевозить пассажиров.

С первого июля 2015 года каждый пе�
шеход, переходящий проезжую часть в
темное время суток, будет обязан носить
светоотражающие элементы. Если раньше
это было рекомендательной нормой, то в
июле стало обязательной. Данный закон
работает только при движении вне насе�
ленного пункта. Помимо этого, была до�
бавлена поправка, запрещающая обгон на
пешеходном перекрестке (нерегулируе�
мом) независимо от того, идут там люди
или нет. Такого рода нововведение приз�
вано обеспечить безопасность пешехо�
дам.

Также есть ряд поправок, которые поз�
воляют ускорить процесс урегулирования
дорожно�транспортного происшествия. К
примеру, при происшествии, в результате
которого погибли люди, водитель обязан
придерживаться последовательности
действий. Сначала он должен оказать пер�
вую медицинскую помощь, а в тяжелых
случаях отправить пострадавшего на по�
путном транспортном средстве в больни�
цу. Далее средствами фото� и видеосъем�
ки он должен зафиксировать положения
транспортных средств по отношению друг
к другу и отснять все имеющие к делу де�
тали, а затем при возможности убрать
транспортное средство и ждать сотруд�
ников полиции. Если же вред людям не
нанесен, то водитель должен зафиксиро�
вать средствами фото� и видеосъемки по�
ложения транспортных средств, убрать их
с проезжей части и дождаться инспек�
тора. Если разногласий в ДТП нет, то води�
тели могут покинуть место происшествия
и уже в дальнейшем принять решение об
оформлении или не оформлении протоко�
ла. Его можно не оформлять только в том
случае, если пострадали транспортные
средства только участников и нет жертв.

 Водителям запрещается управление в
состоянии опьянения автомобилем (п. 2.7
ПДД РФ). За нарушение указанного пра�
вила дорожного движения предусмотрена
административная и уголовная ответст�
венность.

В 2014 году мировыми судьями г. Кир�
жача и Киржачского района рассмотрено
468 дел об административном правонару�
шении, предусмотренном ст.12.8 КоАП РФ,

из которых по 196 делам назначено нака�
зание в виде административного штрафа
с лишением права управления транспор�
тными средствами, по 88 делам назначено
административное наказание в виде ад�
министративного ареста.

Ежегодно наказания за вождение в нет�
резвом виде ужесточаются. Наиболее су�
ровая мера наказания – лишение води�
тельского удостоверения на 20 лет. Но это
коснется лишь тех водителей, которые се�
ли за руль в нетрезвом виде и кого�то
сбили или убили. Сегодня же, пьяный ав�
томобилист лишается прав всего на 3 года.
Кроме того, планируют ввести компенса�
цию семье жертвы. Всем понятно, что
речь будет идти о сотнях тысяч, поэтому
если у виновника не будет такого коли�
чества средств, то его имущество будет
изъято в пользу пострадавшей семьи.

Наряду с этим нововведением плани�
руется внесение нового метода оплаты
штрафов. Так, водитель, признавшийся в
нарушении ПДД, сможет оплатить штраф
на месте, с помощью платежной карты.
Такой подход имеет ряд существенных
преимуществ для водителя: не нужно куда�
то идти и стоять в очереди, оплата прохо�
дит мгновенно, без каких�либо задержек,
нет вероятности забыть о штрафе, не нуж�
но предъявлять чек об оплате.

Изменения ПДД России в 2015 году
подразумевают установку на камеры но�
вой функции. Отныне они будут отслежи�
вать выезд за стоп�линию. Если водитель
нарушит, то штраф будет выписан автома�
тически. Конечно, водитель всегда сможет
его оспорить, однако теперь в доказате�
льство будет идти видеозапись, подтвер�
ждающая или же опровергающая вину во�
дителя. Водителям транспортных средств,
которые чисто физически не имели воз�
можности вовремя остановиться, штраф
засчитываться не будет. Этого планируют
добиться путем работы камеры с неболь�
шим временным лагом.

 Р. АНТИПЕНКО,
 федеральный судья

 Киржачского районного суда.

НА ЗАМЕТКУ ВОДИТЕЛЯМ И ПЕШЕХОДАМ

Изменения в Правилах дорожного движения
Российской Федерации в 2015 году

ИЗ    СОВЕТА    НАРОДНЫХ    ДЕПУТАТОВ
г.   КИРЖАЧ

Депутаты рассмотрели ряд
важных вопросов

СЛУЖЕБНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ

СУДЕБНЫЕ ПРИСТАВЫ ЗАСЛУЖИЛИ ПОХВАЛУ
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КУЛЬТУРА И СПОРТ
Заведующая отделом по социальной и

молодежной политике городской адми�
нистрации Г. А. Александрова, выступая
на оперативном совещании, сообщила о
культурно�массовых мероприятиях, кото�
рые проходили в городе в третьем летнем
месяце.

Второго августа состоялся митинг по
случаю Дня ВДВ в парке им. 36�й гвар�
дейской дивизии, позже на «Вшивой гор�
ке» была открыта первая часть музейно�
парковой зоны. Там были восстановлены
окопы, сооруженные во времена ВОВ, и
установлена мемориальная доска. Об�
лагораживание «Вшивой горки» произ�
водится не случайно. Это место призвано
стать площадкой для отдыха горожан и
гостей, молодоженов, где можно будет
сфотографироваться и просто хорошо
провести время. Инициатором и главным
организатором работ стало ОАО «Кир�
жачская типография» во главе с генераль�
ным директором Е. С. Федоровым.

8 августа состоялся спортивный пра�
здник, посвященный Дню физкультур�
ника, который проходил на городском
стадионе «Торпедо».

Массовые мероприятия, проводимые
администрацией города, пользуются у
жителей большой популярностью.

ОБЪЯВЛЕНИЯ
Зам. главы администрации г. Киржач

М. Н. Мошкова сообщила, что в соответ�
ствии с Жилищным кодексом и област�
ным законом № 121�ОЗ управляющие
компании и организации, которые осуще�
ствляют мероприятия по содержанию и
ремонту общего имущества МКД, обя�
заны принимать участие в формировании
программы капитального ремонта данных
МКД.

Проинформировала Марина Никола�
евна и о ситуации вокруг строительства

модульной котельной в мкр. мебельной
фабрики. «Подрядчик уже определен, до
10 октября котельная должна быть по�
строена и сдана в эксплуатацию», – рас�
сказала заместитель мэра.

РЕМОНТ ДОРОГ
Директор ДРСУ Р. Н. Голяков сообщил,

что с 12.08.2015 г. начнется ремонт дорог
по ул. Островского, ул. Ленинградская и
Гагарина.

ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ
В  ПЛАНОВОМ  РЕЖИМЕ

В штатном режиме функционирует
структурное подразделение ООО «Вла�
димиртеплогаз». А. Е. Ильин, руководи�
тель организации, проинформировал, что
производственные объекты компании
готовы к отопительному сезону на семь�
десят процентов. К 20 сентября их под�
готовят полностью.

Продолжается работа с должниками
за услуги обеспечения газом, которая ве�
дется специальной комиссией. По сло�
вам Андрея Евгеньевича, это приносит
свои плоды: четыре человека полностью
погасили задолженность, еще несколько
оформили рассрочку для ликвидации
долга.

АВАРИЯ
Директор МУП «Красный строитель»

А. П. Харитонов доложил, что 10.08.2015 г.
произошел прорыв водопровода в мкр.
Красный Октябрь (кв. Солнечный, д. 1 и
д. 3). Несколько домов временно отклю�
чены от горячего водоснабжения.

Подводя итоги, глава городского посе�
ления Н. В. Скороспелова еще раз под�
черкнула, что все усилия управляющие и
ресурсоснабжающие организации долж�
ны направить на подготовку к зимнему
периоду 2015�2016 гг.

А. ОЛЕЙНИК.

� Вначале хочу сказать о том, что в каж�
дом ДОУ было сделано все возможное для
того, чтобы дети, родители которых не
имели возможности забрать их домой на
время закрытия на месяц детского сада,
смогли посещать дошкольное образова�
тельное учреждение. Для этого были орга�
низованы дежурные группы. Детские сады
закрывались не одновременно, а пооче�
редно, чтобы можно было на время пере�
вести ребятишек из одного ДОУ в другое.
Были предусмотрены все варианты, и
жалоб от родителей на временные неудоб�
ства не поступало.

В детских садах района был проведен
смотр�конкурс летних участков, и в каждом
ДОУ сотрудники постарались с большой
выдумкой и фантазией оборудовать место
для отдыха детворы. К данной работе были
активно привлечены родители. Летние
участки позволяют детям проявлять дви�
гательную активность, осуществлять физ�
культурно�оздоровительные, закаливаю�
щие процедуры. Здесь же проводятся кон�
сультации с родителями, касающиеся бе�
зопасности детей.

И сотрудники ДОУ, и родители воспи�
танников сделали все возможное, чтобы
преобразить летние участки и сделать их
более привлекательными для ребят. Обо�
рудование участков было выкрашено в яр�
кие, радующие глаз цвета. На их террито�
рии были установлены различные скульп�
туры, колоритные сказочные персонажи.

После подведения итогов были отме�
чены лучшие ДОУ. Отрадно, что очень до�
стойно выглядели детские сады, располо�
женные в сельской местности, чьи летние
участки отвечают современным требова�
ниям: ДОУ № 15 (д. Аленино), ДОУ № 19 (п.
Першино), ДОУ № 22 (п. Дубки).

Среди городских хотела бы отметить

ДОУ № 40 и ДОУ № 25 (мкр. Красный Ок�
тябрь), ДОУ № 12 («Березка»).

В течение лета в детских садах шла
серьезная подготовка к приемке. Работала
районная комиссия, состояние ДОУ к на�
чалу нового учебного года проверяли над�
зорные органы. Все детские сады при�
няты, хотя некоторые находятся еще в ста�
дии ремонта. Он должен завершиться в
конце августа. В ДОУ № 19 (п. Першино) и
№ 20 (п. Горка) проводится ремонт крыш,
а также косметический ремонт игровых
комнат. Это радует, так как в данных дет�
ских садах его не было лет двадцать. Так
приятно, что ребятишки будут находиться
в светлых, отремонтированных помещени�
ях.

� Людмила Николаевна, сколько де�
тей посещают на данный момент дет�
ские сады, и есть ли проблемы со шта�
том сотрудников?

� С 2013 года количество детей, посе�
щающих ДОУ, увеличилось на 100 и достиг�
ло 2200 человек. В нынешнем году было
введено 88 новых мест в садах. Что же ка�
сается очередности, то она ликвидирова�
на. Есть лишь список малышей от 0 до 1
года, которых родители уже записали в
очередь на получение места в детских са�
дах, но им еще предстоит вырасти.

Штаты воспитателей и специалистов
укомплектованы полностью. Отрадно, что
коллективы детских садов «молодеют», и
в ДОУ каждый год приходят молодые и
инициативные сотрудники, полные свежих
творческих идей.

В преддверии нового учебного года хо�
чу пожелать всем коллективам дошкольных
образовательных учреждений успешной и
плодотворной работы.

Беседу вела И. АВДЕЕВА.

ИЗ  ЗАЛА  СУДА

ДОЖИЛИ... ДО ВЫСЕЛЕНИЯ
Состоялось заочное судебное производство по иску го�

родской администрации к жителям квартала Южный, дом
№ 1, – Казаковой и Козыревой – о их выселении из муници�
пальной квартиры. Случай, конечно, уникальный. В районе
это, пожалуй, первый подобный случай. Причина, вынудив�
шая администрацию пойти на то, чтобы направить исковое
заявление в районный суд, тоже исключительная. Общий
долг за коммунальные услуги составил на 30 апреля теку�
щего года почти 150 тысяч рублей, а в настоящее время
еще больше. Хозяева перестали оплачивать стоимость жи�
лья и коммунальные услуги с 2011 года. Это одна причина.

Вторая – это полная антисанитария в квартире, настоящая
клоака.

Жители подъезда обращались в администрацию с про�
сьбой выселить данных гражданок из квартиры, из которой
«прет» запах нечистот. Много раз квартиру навещала специ�
альная комиссия администрации, требовала от хозяев му�
ниципального жилья наведения должного порядка, но все
оставалось без изменений. Только в этом году было состав�
лено четыре акта на недопустимую антисанитарию в квар�
тире Казаковой и Козыревой.

Основная причина – это пьянство и деградация женщин.
Разве могут нормальные женщины довести свое жилище
до такого состояния и совершенно не реагировать на акты
комиссии городской администрации, замечания соседей.
И чаша терпения переполнилась. Материалы в отношении
Казаковой и Козыревой легли на стол Киржачского суда.

На заседания суда женщины, конечно, не являлись, и судья
Г. И. Вавильченкова судебное производство по иску город�
ской администрации провела без них, заочно. Изучив пред�
ставленные документы, судья отметила, что имеются все
основания для выселения из муниципального жилья, с пре�
доставлением жилого помещения в другом месте.

Суд решил исковое заявление городской администрации
удовлетворить и выделить комнату № 34 в общежитии по
улице Чайкиной микрорайона шелкокомбината.

Данное решение может быть обжаловано в областном
суде.

Галина Ивановна Вавильченкова также подчеркнула, что,
в случае, если Казакова и Козырева погасят сумму задол�
женности за коммунальные услуги до вступления решения
суда в законную силу, то оно будет отменено.

 В. ТАЛТАНОВ.

О двух уроженцах города Киржача, о
братьях Серебряковых, находим слова
признательности в нескольких мемуарных
и исторических изданиях и энциклопеди�
ческих справочниках. Дополняют сведения
наброски автобиографической повести,
которые сделаны на основе многолетних
дневниковых записей младшим братом,
копии некоторых документов, которые бе�
режно сохранила вдова Сергея Михайло�
вича и Петра Михайловича. Так получилось,
что через несколько лет после смерти мла�
дшего брата, старший брат несколько лет
живший вдовцом, подружился с вдовой
младшего брата и женился на ней.

Родились и выросли братья Петр и Сер�
гей Серебряковы в микрорайоне Селива�
ново, в семье потомственного ткача. Детство
и юность у обоих получились полусиротски�
ми, потому что после смерти отца и матери
они оказались на попечении бабушки. Дом
прямых родственников до сих пор стоит на
Набережной улице, по соседству с Ни�
кольским храмом. Старший брат, в юности
влившись в состав рабочих, стал больше�
виком и получал от Московской организа�
ции РСДРП задания вести агитационную и
организаторскую работу в производствен�
ных коллективах то Орехово�Зуева, то Бо�
городска, то Минска, то Варшавы. Особо
напряженные задания ему приходилось
выполнять в годы 1�й мировой и Граждан�
ской войн в Белоруссии. В белорусской
энциклопедии отмечается выдающаяся ор�
ганизаторская роль Петра Серебрякова на
территории оккупированной немцами
Белоруссии. После Гражданской войны он
продолжал выполнять задания партии и
добросовестно работал на любой должнос�
ти, на которую его назначали.

Младший брат, Сергей, мобилизован�
ный на фронт 1�й мировой войны, в 1917
году сильно пострадал от газовой атаки нем�
цев. К физическим страданиям добави�
лись мучительные размышления о судьбе
страны и собственной роли. Тогда он, как
говорится в его автобиографической по�
вести, оказался на грани самоубийства. От
рокового шага отвело ободряющее слово
старшего брата, который был полон веры в
то, что, как бы ни было трудно, народ пре�
одолеет все катастрофы. Долг же каждого
истинного патриота помочь стране в ее тяж�
кий час. Это поучение старшего брата на
всю жизнь запомнил младший.

После того, как с помощью родственников
он несколько поправил здоровье, в 1918 году
с головой окунулся в работу комиссариата
социального обеспечения в родном Киржа�
че: занимался выявлением и поддержкой
сирот, помощью семьям красноармейцев,
трудоустройством инвалидов. В 1919 году
был мобилизован в Красную Армию и по
его желанию направлен на курсы команди�
ров тяжелой артиллерии. С этого момента
и до конца своей жизни он был связан с ар�
тиллерией, с разработкой новых образцов
орудий и минометов. После окончания Во�
енно�технической академии, служил в науч�
но�исследовательских учреждениях. «В
1931 году, – читаем в дневнике С. М. Сере�
брякова, – по моему предложению была со�
здана лаборатория, перед которой стави�
лась цель подвести научную базу под стати�
стические измерения. Попутно с этой рабо�
той я занялся исследованием динамичес�
ких напряжений, возникающих в матери�
альной части артиллерийских систем в мо�
мент взрыва. Работа была чрезвычайно
интересная и увлекла меня полностью…
1941 год начался для меня в «котле» новых
научных работ. Я не заметил, как пролетели
5 месяцев. И задел, который в канун войны
удалось сделать, вскоре пригодился».

Судя по воспоминаниям соратников, на�
учно�исследовательское учреждение, в ко�
тором так старательно работал Серебря�
ков, в основном сосредоточилось на созда�
нии систем мощных реактивных мин типа
«катюш» как в мобильных, так и стационар�
ных вариантах. Доводить установки до кон�
диции пришлось в условиях блокады Ле�
нинграда. Инженер�артиллерист Серебря�
ков вошел в группу военных специалистов,
которые направляли производство «спец�

изделий» на мирных заводах осажденного
города. Опираясь на советы военных экспе�
риментаторов, рабочие карбюраторного
завода за 12 дней освоили производство
специзделия! На другом заводе производ�
ство «люлек» освоили за три недели, тогда
как в мирное время на это потребовалось
бы 3 месяца. А на судостроительном заводе
партию тяжелых минометов собрали за
6 дней! Среди дневниковых записей немало
и других эпизодов, которые восхитили его
силой духа ленинградцев. По записям мож�
но судить, что он сам не знал ни сна, ни по�
коя, носясь по заводам, вникая в каждое за�
труднение. Разработанные под руковод�
ством С. М. Серебрякова стационарные
реактивные установки были применены
летом 1942 года под Урицком. Они нанесли
фашистам существенный урон.

В марте 1943 года центральные газеты
опубликовали постановление о присуж�
дении за особо выдающиеся достижения в
науке и технике Государственных премий
(тогда их называли Сталинскими). В этих
же газетах были даны и портреты лауреатов
1�й степени. Среди них портрет инженер�
полковника С. М. Серебрякова, который, как
гласит постановление, удостоен высшей для
ученых и изобретателей награды за разра�
ботку и испытание новых типов артилле�
рийского оружия, в особенности за работу
в области реактивных мин большой мощ�
ности. В семейном архиве нашего знатного
земляка хранятся удостоверение о присвое�
нии ему звания лауреата, письмо из Ко�
митета по Государственным премиям, ко�
торым Сергей Михайлович уведомляется,
что его просьба удовлетворена и вся сум�
ма премии перечислена в фонд обороны. В
том же 1943 году С. М. Серебряков был ото�
зван из Ленинграда и назначен начальни�
ком артиллерийского испытательного уч�
реждения. Ему было присвоено звание ге�
нерал�майора.

И в годы войны, и после нее, продолжа�
лась его опасная и напряженная работа по
совершенствованию артиллерийского ору�
жия. За самоотверженный труд на этом
поприще он был отмечен высшим в то время
орденом Ленина, двумя орденами Красного
Знамени, орденом Красной Звезды, орде�
ном Отечественной войны I степени, не�
сколькими медалями. Изнурительная ра�
бота в годы войны подорвала его здоровье.
В 1952 году он вынужден был уйти в отставку.
А нереализованные планы звали к ватману,
заставляли думать и искать новые решения.
Постоянно к нему приходили друзья и уче�
ники, которые развивали идеи К. Э. Циол�
ковского о реактивных ракетных двигателях.
До конца своих дней он оставался членом
научно�технического совета, отдавал все
свои силы делу, которое избрал в молодос�
ти.

С. КРОТОВ,
внештатный корр.

НА СНИМКЕ: С. М. Серебряков.

ИНТЕРВЬЮ

ВСТУПАЯ В НОВЫЙ УЧЕБНЫЙ ГОД

 ИЗ  ГОРОДСКОЙ
АДМИНИСТРАЦИИ ВЕСТИ С ПЛАНЕРКИ

Совсем немного времени остается до начала нового учебного года,
к которому готовятся и учреждения дошкольного образования.
В августовские дни мы встретились с Л. Н. Баскаковой, консультантом
управления образования по ДОУ, и я попросила Людмилу Николаевну
рассказать о том, как детские сады района подготовились
к 1 сентября.

БРАТЬЯ СЕРЕБРЯКОВЫНАШИ
ЗНАТНЫЕ
ЗЕМЛЯКИ



«КРАСНОЕ ЗНАМЯ»4   стр. 18  августа  2015  года

Региональное отделение Общероссийс�
кого народного фронта во Владимирской
области продолжает работу в рамках
проекта «За честные закупки». На этот раз
внимание активистов ОНФ привлекли за�
купки автомобилей районной администра�
цией региона и Муромским приборострои�
тельным заводом.

В частности, общественники обнаружи�
ли, что муниципальное учреждение «Управ�
ление административными зданиями и ав�
тохозяйством администрации Судогодско�
го района» объявило закупку легкового ав�
томобиля на сумму 819 тыс. 960 руб.

Изучение экспертами регионального от�
деления ОНФ информационной карты
электронного аукциона показало, что заяв�
ленным заказчиком требованиям к конфи�
гурации автомобиля соответствует автомо�
биль Renault Duster в комплектации Expres�
sion с дополнительными опциями или в еще
более высокой комплектации Privilege.
«Поэтому данная закупка на сайте проекта
была отнесена к категории сомнительных
закупок, – пояснил руководитель проекта
«За честные закупки» регионального отде�
ления ОНФ Иван Комаров. – Кроме того,

мы попросили главу администрации райо�
на и руководителя учреждения обосновать
необходимость приобретения автомобиля
в указанных повышенных комплектациях.
Наши эксперты считают, что в данных комп�
лектациях автомобиля присутствуют эле�
менты роскоши, например, окраска «Метал�
лик», легкосплавные колесные диски раз�
мером 16 дюймов, многофункциональная
дорогая аудиосистема, которые не влияют
на его потребительские качества и не яв�
ляются необходимыми для транспортного
обеспечения работы муниципального уч�
реждения». Активисты движения указали,
что данную модель автомобиля можно
приобрести в более скромной комплекта�
ции с менее мощным двигателем, тем са�
мым сэкономить от 150 тыс. до 236 тыс. руб.
бюджетных средств. В этой связи регио�
нальное отделение ОНФ рекомендовало за�
казчику отказаться от данной закупки и за�
менить комплектацию автомобиля на более
дешевую. На следующий день после рас�
смотрения письма в администрации Судо�
годского района сообщили: «Ваша реко�
мендация учтена. Заказчиком принято ре�
шение об отказе данной закупки. Аукцион в
электронной форме будет опубликован пов�
торно после уточнения требований к пока�
зателям товара».

Аналогичным образом поступило и руко�

водство АО «Муромский приборострои�
тельный завод», разместившее на сайте
госзакупок информацию о закупке легко�
вого автомобиля премиум�класса Toyota
Land Cruiser 200 для нужд предприятия
стоимостью 3 млн. 745 тыс. руб. Изучение
экспертами ОНФ заказываемой специфи�
кации автомобиля показало, что в имею�
щейся у производителя линейке комплек�
таций она соответствует топовой комплек�
тации «Люкс» с наличием элементов роско�
ши, которые не влияют на его потреби�
тельские качества и не являются необходи�
мыми для транспортного обеспечения ра�
боты предприятия.

Комментируя данную закупку, Иван Ко�
маров отметил, что Муромский приборост�
роительный завод является предприятием
со 100�процентным государственным учас�
тием. Владимирское региональное отделе�
ние Народного фронта рекомендовало ру�
ководству предприятия принять решение
об отказе от данной закупки и заменить
комплектацию автомобиля на более деше�
вую или рассмотреть возможность выбора
автомобиля другого класса или марки.

После повторного обращения общест�
венников руководство предприятия приня�
ло решение о приобретении автомобиля в
более дешевой комплектации, в связи с
чем торги не состоялись.

Много лет пройдет с того момента, пока маленький саже�
нец, высаженный в землю, превратится в мощное дерево.
Для того чтобы маленькое, слабое пока деревце выжило,
необходимо обязательно провести за ним уход. Необхо�
димо убрать сорняки и другую растительность, которые
заглушают деревце и не дают ему расти.

Сотрудники ГКУ ВО «Киржачское лесничество» совмест�
но с работниками Александровского филиала ГАУ ВО
«Владлесхоз» и школьниками Першинской средней школы
весной этого года в ознаменование 70�летия Победы на
площади 2,0 га высадили тысячи саженцев сосны и ели в
лесном квартале № 21 Киржачского участкового лесничест�
ва невдалеке от города Киржача (вблизи пионерлагеря
«Сосновый бор»).

Маленькие саженцы хорошо прижились и пошли в рост,
но теперь им нужен уход для того, чтобы освободиться от
сорняков и мешающей их росту бурно разросшейся в это
дождливое лето травы.

Общероссийское экологическое общественное движе�

ние «Зеленая Россия» 29 августа текущего года проводит
Всероссийский экологический субботник, во время кото�
рого будет проведен уход и за этими саженцами.

Cyбботник посвящен 70�летию Победы в Великой Оте�
чественной войне.

Желающие принять участие в субботнике могут об$
ратиться в лесной отдел ГКУ ВО «Киржачское лесни$
чество» по телефону 8 (49237) 2$14$60 или обратиться
лично по адресу: г. Киржач, ул. Рябиновая, д. 54 (1$й
этаж).

Подробную информацию о субботнике можно найти на
сайте http://genyborka.ru.

С. ВИНОГРАДОВ,
 государственный лесной инспектор,

 инженер по охране и защите лесов 1 категории
 ГКУ ВО «Киржачское лесничество»

 департамента лесного хозяйства
 администрации Владимирской области.

Дары русской природы
На дворе август – время, богатое праздниками, посвя�

щенными сбору урожая. Трижды чествуются значимые да�
ры природы – мед, яблоки и орехи. Издревле существует
обычай приобщать народные празднования к православ�
ным. Сохранение традиций в России является приорите�
том для многих россиян, в том числе и для жителей горо�
дов и сел Владимирской области. Умению наделить лю�
бимые праздники местным колоритом землякам не зани�
мать! 14 августа отмечается Медовый Спас. Наши
предки считали, что после этого дня пчелы начинают при�
носить «неправильный» мед, а потому спешили собрать
последние подарки маленьких тружениц. Этот мед счи�
тался особенно целебным, а употребляли его в пищу иск�
лючительно после освящения в церкви. В день Первого
Спаса принято дарить друг другу баночки с этим аромат�
ным лакомством, печь медовые коржики и пряники, ва�
рить медовуху. Верующие приходят в храм, чтобы освятить
мед – как жидкий, так и в сотах. Они оставляют медовые
подношения в церкви, одаривают ими пожилых людей,
детей и тех, кто просит подаяние. Есть старая поговорка:
«На Первый Спас и нищий медку покушает»!

В Яблочный Спас (19 августа) на Руси устраивали
большие праздники, отмечая не только религиозный
праздник, но и встречу осени. А насколько богат яблока$
ми наш край и есть ли возможность у владимирских
сладкоежек включить в свое меню мед местных
пчел?

Пчеловодство – специфическая отрасль сельского хо�
зяйства. Здесь пчеловод выступает лишь помощником у
пчелы. Именно её трудолюбием будет обусловлен размер
урожая меда. Какие же дары может предложить влади�
мирская природа маленьким труженицам?

Владимирский край исторически считался благоприят�
ным районом для выращивания вкусных и ароматных яб�
лок. Можно только догадываться, какое поле деятельности
открывает для пчел пора их цветения. Изобилует наша
земля и разнотравьем – залогом получения меда с высоки�
ми целебными свойствами.

На территории Владимирской области в 2014 году мно�
голетние плодово�ягодные насаждения в плодоносящем
возрасте занимали 4,8 тыс. га, из которых почти 43 процен�

та (2,1 тыс. га) было занято под яблонями, грушами, други�
ми семечковыми культурами.

2014 год оказался урожайным. Валовый сбор плодов
составил более 12,7 тыс. тонн, это в 3,5 раза больше, чем
в 2013 году. Урожайность составила 65 центнеров с гектара.

Почти весь урожай (99 процентов) яблок, груш и других
семечковых – это заслуга личных подсобных и других ин�
дивидуальных хозяйств граждан. Среди сельскохозяйст�
венных организаций разведением плодовых культур зани�
маются хозяйства округа Муром, Суздальского и Юрьев�
Польского районов.

Кстати, сельскохозяйственная перепись 2006 года пока�
зала, что именно посадке яблонь отдают предпочтение
жители 33 региона. Под яблонями было занято около 80
процентов площади семечковых.

Пчеловодству – «да»!
В области, в 2014 году число пчелосемей в хозяйствах

всех категорий по сравнению с 2013 годом увеличилось
более чем на 15 процентов и составило 12,3 тыс., из них
более 95 процентов пчелосемей содержалось в личных
подворьях.

Товарного меда получено 206,4 тонны, из них 203,1 тон�
ны – хозяйствами населения. По сравнению с 2013 годом
значительно увеличилось число пчелосемей в крестьян�
ских (фермерских) хозяйствах, производство товарного
меда увеличилось в 2 раза. Как видим, у всех владимирцев
есть возможность отведать в праздник Медового Спаса
благодатный продукт, подаренный родной природой!

Всероссийская сельскохозяйственная перепись, кото�
рая пройдет с 1 июля по 15 августа 2016 года, уточнит те�
кущее состояние, потенциал и нужды всего аграрного сек�
тора страны и региона, в том числе и в таких значимых
для здоровья и питания людей отраслях, как садоводство
и пчеловодство.

Большая задача
маленькой переписи

В октябре 2015 года во всех регионах России будет
проведена микроперепись населения (МПН�2015). Всего
планируется опросить около 2,5 млн. человек в частных
домохозяйствах (1,7 процента населения страны). Кол�
лективные домохозяйства и лиц без определенного места
жительства микроперепись не охватывает.

Во Владимирской области участие в выборочном наб�
людении примут жители всех муниципальных образова�
ний, за исключением г. Радужного. Это около 12,5 тыс. до�
мохозяйств, или почти 29 тыс. человек.

Сбор сведений о населении будут осуществлять пере�
писчики путем обхода жилых помещений домохозяйств и
внесения ответов в электронные опросные листы с исполь�
зованием портативных планшетных компьютеров.

Опросные листы МПН�2015 содержат 28 вопросов, ка�
сающихся возрастно�полового состава, уровня образова�
ния, источников средств к существованию, экономической
активности и занятости, состояния в браке, рождаемости,
миграции, гражданства, оценки состояния здоровья че�
ловека и другие вопросы. Все ответы даются исключи�
тельно по желанию респондентов, без предъявления подт�
верждающих документов и без указания фамилии.

Безусловно, выборочное исследование не заменяет пе�
репись, но в межпереписной период может дать очень
важную информацию. Мы увидим, насколько выражены
тенденции в части увеличения рождаемости, укрепления
института семьи и брака, снижения смертности, социаль�
ной адаптации и интеграции мигрантов, повышения ка�
чества жизни различных демографических и социально�
экономических групп населения.

Данные будут характеризовать эффективность прове�
дения государственной демографической политики и, в
случае необходимости, будут служить основой для при�
нятия дополнительных мер для её успешного выполнения.

В настоящее время Федеральная служба государствен�
ной статистики проводит все необходимые подготови�
тельные мероприятия и начинает активно знакомить насе�
ление с основными аспектами статистического обследова�
ния.

Для создания фирменного стиля микропереписи насе�
ления 2015 года выбран слоган «МОЙ ДОМ – МОЯ СТРА$
НА!». Также Росстат утвердил логотип микроперепи$
си (контур домика, символизирующий домохозяйство).

В целях информирования населения и достижения по�
нимания важности микропереписи, запланирован целый
ряд популяризирующих мероприятий. Первое из них –
фотоконкурс «Мир вокруг нас» – уже объявлено. Пе$
риод проведения с 15 июля по 15 ноября 2015 года.
Его итоги будут подведены до 5 декабря 2015 года.

Конкурс проводится по трем номинациям. Жюри опре�
делит 9 призеров. Для победителей каждой номинации
учрежден приз в следующем размере:

� в номинации «Есть такая профессия – статистик» –
20000 рублей;

� в номинации «Микроперепись населения глазами оче�
видцев» – 25000 рублей;

� в номинации «Мир глазами статистиков» – 10000 руб�
лей.

Конкурс проходит в официальной группе Росстата в
«ВКонтакте».

(Чтобы принять участие в конкурсе, нужно разместить
свои фотографии в альбомах группы «ВКонтакте». http://
vk.com/rosstatistika. Также фотографии можно отправить
по электронной почте mikroperepis@yandex.ru).

Подробности читайте в положении о конкурсе http://
vk.com/doc�57053559_407579735?dl=f675b2f65bde89baba.
Наряду с награждением победителей, предусматривается
организация фотовыставки.

Об условиях проведения конкурса, а также с актуаль$
ными новостями подготовки к микропереписи$2015,
можно познакомиться на сайтах Росстата и Владимир�
стата в рубриках «Микроперепись населения – 2015»
http://vladimirstat.gks.ru/wps/wcm/connect/rosstat_ts/
v l a d i m i r s t a t / r u / c e n s u s _ a n d _ r e s e a r c h i n g / c e n s u s /
microcensus_2015/, а также на страницах официальных
групп Росстата в 4�х самых популярных социальных сетях
Интернета, например на Facebook:

https://www.facebook.com/rosstatistika.
P. S.: Микроперепись населения 2015 года является

важным этапом подготовки к очередной Всероссийской
переписи населения, проведение которой запланировано
на 2020 год. Первая в истории всеобщая перепись насе%
ления прошла в России в январе 1897 г. Всего же в России
состоялось десять всеобщих переписей населения, а в
1985 и 1994 гг. были проведены выборочные микроперепи%
си населения, охватившие 5 процентов населения страны.

ЭКОЛОГИЧЕСКИЙ СУББОТНИК «ЗЕЛЕНАЯ РОССИЯ»  («ЛЕС ПОБЕДЫ. МЫ ПОМНИМ! МЫ ГОРДИМСЯ!»)

Общероссийское общественное движение
«НАРОДНЫЙ ФРОНТ «ЗА РОССИЮ»

Региональное отделение
во Владимирской области

Владимирские активисты ОНФ добились
отмены двух госзакупок автомобилей
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